

## **Hallenfussballmeisterschaft in Münchenstein**

Das 13. Indoors-Fussballturnier wurde von den beiden Sektionen FC BLT und ESC Basel hervorragend organisiert. Das KUSPO Münchenstein bot eine ideale Infrastruktur und selbst ein Extratram-Gratisservice wurde den total 20 Mannschaften angeboten. Am Samstag spielten 12 Teams, darunter der ESK Biel, in der Serie Promotion um den Aufstieg, diesen schaffte schlussendlich der ESC Basel 2 nach einem Penalty-Krimi gegen den CSC Renens. Dem ESK Biel gelang leider kein allzu glanzvolles Resultat - der olympische Gedanke "dabeisein ist alles" zählte viel mehr. Der Fairnesspreis ging wie im Vorjahr an den ESV Aarau, kein einziges Foul in 6 Spielen! Am Sonntag spielten 8 Teams um Meistertitel und gegen den Abstieg. Turniersieger wurde der UFS Biasca vor dem Titelverteidiger SG ZP Luzern, absteigen muss der ESV Burgdorf. Den Fairnesspreis in der Elite holte sich der CSC Neuchâtel mit 6 Punkten aus 6 Spielen.

Ein grosses Merci den beiden organisierenden Sektionen. Auf Wiedersehen am Indoors 2007, wahrscheinlich in der Romandie beim CSC Renens. Und an das Team des ESK Biel: Kopf hoch Jungs! Wohl einen schlechten Tag erwischt.... Im nächsten Jahr auf ein Neues.